

Bataille de cheikhs

Dossier de la rédaction de H2o
August 2024

L'affaire du marché de curage passé par l'Office national de l'assainissement du Sénégal (ONAS) continue de prendre de l'ampleur dans la presse, le sujet servant opportunément certaines figures de l'opposition contre le nouveau pouvoir. La bataille médiatique est entretenue entre l'ancien directeur général de l'ONAS, Cheikh Dieng, et le nouveau ministre de tutelle (le ministre de l'Hydraulique et de l'Assainissement), Cheikh Tidiane Diaye. Toute l'affaire est partie des accusations de l'ancien directeur de l'ONAS, limogé trois mois après son arrivée à la tête de l'Office, selon lequel le ministre de tutelle aurait attribué des contrats de curage à deux sociétés en dehors de toute procédure. En résulte "l'état "patauge" dans cette affaire de chiffonniers.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica